

El Consorcio de Fomento Musical edita 2.500 ejemplares del Calendario de Romerías 2023

*Por Gabinete de Prensa
mar. 6, 2023*



El vicepresidente segundo de la Diputación de Zamora y diputado de Educación, Cultura, Turismo, Deportes y Promoción del Territorio, Jesús María Prada Saavedra, y el presidente del Club Deportivo Atletismo Zamora, Ángel Cabañas, han presentado hoy el 38º Medio Maratón de Zamora y el 4º 10 KM que se disputan este próximo domingo, 12 de marzo, a partir de las 11:00 horas con salida desde la Plaza Mayor y llegada en las pistas de atletismo de la Ciudad Deportiva Municipal, en una presentación en la que también ha estado presente el concejal de Deportes del Ayuntamiento de la capital, Manuel Alexander Alonso Escribano y la técnica de comunicación de Caja Rural de Zamora, Laura Huertos Pérez, entre otros.

Jesús María Prada ha destacado que se trata de una prueba asentada en el panorama del atletismo popular de Castilla y León y España, que cuenta con el aliciente de disputarse sobre un circuito homologado en las dos distancias que lo hace más atractivo para los participantes.

Asimismo, agradeció el trabajo que realizan los responsables del CD Atletismo Zamora por su empeño por seguir sacando adelante esta carrera.

Finalmente, Jesús María Prada destacó la importancia de que la Hermandad Donantes de Sangre esté presente en la prueba un año más para concienciar a la población de la necesidad de realizar donaciones de sangre.

Ambas carreras cuentan con un total de 400 inscritos actualmente, aunque la organización espera aumentar considerablemente el número de atletas participantes antes del cierre de las inscripciones ese viernes a las 00:00 horas dado que muchos de ellos esperan hasta la última semana para inscribirse.

Podéis consultar toda la información en la web [Delegación de Atletismo de Zamora - XXXVIII ME MARATÓN CIUDAD DE ZAMORA - Inscripciones \(delatza.es\)](https://delatza.es)